



Neuer Kindergartenspielplatz in Berg an Kinder übergeben

Die Frühlingsferien wurden vom ganzen Kindergarten schon lange erwartet, nicht nur wegen den freien Tagen, sondern auch weil der Spielplatzumbau los ging. Im Vorfeld wurden die Eltern der KiGa Kinder eingeladen sich freiwillig zu beteiligen.

Am ersten Samstag wurde dann auch direkt Vollgas gegeben.

Der alte Holzturm mit der Rutsche wurde abgesägt, der Boden darunter wurde ausgehoben und die Erde für den Hügel mit dem Bagger aufgeschichtet, ein Kriechtunnel installiert und ein Graben für die Wasserleitung von Hand mit Schaufel und Bickel ausgegraben.

Thomas Ackermann leitete die Fortsetzung Seite 10

Neuigkeiten aus dem Gemeindehaus 2-4

Neue Gesichter in der Primarschule 6/7

Einweihung Spielplatz 1/10/11

Zukunft Kirche Dägerlen 18

Spitex Regio Seuzach 21/22

Abschiede bei der Spielgruppe 27/29